
 

令和元年度定時総会議事録 

 

鶴見「みどりのルート１」をつくる会 

 

 

開催日時 令和元年７月３１日 午前１１時より１２時まで 

開催場所 木曽路寺尾店 

出席者  （順不同） 

田中まさみ様、加藤孝様（横浜市環境創造局）岩田慶隆様（鶴見区役所総務部

地域振興課）柴崎浩志様（横浜市寺尾地域ケアプラザ）若松武嘉様（別所自治

会）前田龍二様（横浜鶴見西ライオンズクラブ）桂川眞様（桂川デザイン事務

所）古内時子様（ふるうち設計室）小倉直基様（田口園芸）横山太一様（横山

植木）阿部まゆ子様（地域環境計画）田作勉様、梅沢香織様（三協立山） 

 高田房枝さん 伏島隆興さん 木口多恵子さん 池田隆さん 時崎達彌さん 

時崎とも子さん 小川隆さん 坂下光一さん 浅村俊輔さん宇都宮由視子さん

鶴巻積さん 江口啓介さん 遠藤隆さん 菅根光雄さん 槌谷正子さん 大野

訓子さん 松本達雄さん 松本敏子さん 加藤光枝さん 髙田汎子さん 金子

利幸さん 金子博子さん 中井瞳さん 成澤文吾さん 水野智恵子さん 石橋

雄一さん 赤堀健一（記） 

 

開会に先立ち、司会者より役員出席数および委任状数が報告された。役員１０名中７名の 

出席と３通の委任状があり、本日の会が有効な総会であることが宣言された。 

 

議案の審議に先立ち、横浜市環境創造局みどりアップ推進課田中まさみ様、鶴見区役所総 

務部地域振興課岩田慶隆様、横浜市寺尾地域ケアプラザ柴崎浩志様、別所自治会会長若松 

武嘉様よりご祝辞を頂いた。 

 

 

第１号議案 事業報告 

緑化維持活動、イベント報告が広報の浅村さんより報告された。 

 

第２号議案 会計報告 

  １．会計の木口さんより収支報告がされた。 

  ２．監査結果が監事の小川さんより報告された 

 



報告の後、質疑応答に入ったが、特段の質問はなく第１号議案、第２号議案は承認され 

た。 

 

第３号議案 一般社団法人への一括移行について 

 副会長の伏島さんより、 

 １）一般社団法人設立（令和元年７月２６日登記）の報告 

 ２）任意団体である、鶴見「みどりのルート１」をつくる会の事業、財産、会員が 

一括して一般社団法人に移行する旨の説明があった。 

 

報告の後、質疑応答に入ったが、特段の質問はなく第３号議案は承認された。 

 

第４号議案 理事紹介 

一般社団法人鶴見みどりのルート１をつくる会の理事１１名と監事１名が紹介された。 

   

 

第５号議案 2019年度活動計画（案） 

緑化維持活動、イベント計画が広報の浅村さんより提案された。 

 

第６号議案 2019年度 活動予算（案） 

  会計の木口さんより事業予算（案）が提案された。 

 

 

提案の後、質疑応答に入ったが、特段の質問はなく第５号議案、第６号議案は承認され 

た。 

 

その他 サポーター制度概要 

副会長の伏島さんより、一般社団法人の設立に伴うサポーター制度の概要説明があった。 

 添付資料のサポーター規約については、今後内容を精査し改めて報告することとした。 

 

 

その他、特段の質疑もないため、会長より令和元年度の通常総会を終了する宣言がなされ、

閉会となった。 


